

BERICHT

25. September 2022

Nachwuchsmannschaft „Cavekids“ sammelt Spielerfahrung



Vor etwas mehr als einem Jahr gründet sich nach einem ersten Schnuppertraining das neue Nachwuchsteam der Villingendorf Cavemen – die „Cavekids“. Im Alter von fünf bis zehn Jahren trainierten die kleinsten Cavemen Woche für Woche mit viel Spiel und Spaß. Eine Mannschaft welche nicht nur personell wuchs, sondern sich auch Stück für Stück zu einem Team entwickelte.

Vergangenen Samstag, den 17.09. traten diese nun erstmals vor heimischem Publikum in einem Freundschaftsspiel gegen die Remchingen Racoons an. Gleich zwei Spiele zu je einer Stunde Spielzeit bestritten die Cavemen. Unter dem Coache-Quartett von Vivian Kurbel, Lea Dreier, Patrick Jäkle sowie Hanna Dreier gelang den 15 Kindern gleich zum Auftakt ein 17:6 Sieg. Kinder wie Coaches hatten dabei einen Heiden Spaß und es gelangen tolle Spielaktionen im Spiel.

Immer im Vordergrund stand auch der faire Sportsgeist. So auch beim zweiten Spiel der beiden Teams, bei dem den Racoons aufgrund weniger Spieler mit Villingendorfer Spieler kurzerhand ausgeholfen wurde. Das zweite Spiel verloren die Cavemen nur denkbar knapp mit 13:14. Nichtsdestotrotz waren alle Kinder und Coaches hoch zufrieden und blickten auf einen tollen und vor allem spaßigen Baseball-Nachmittag zurück. Dieser wurde im Anschluss zusammen mit der Jugendmannschaft beim anschließenden Zeltlager auf dem Baseballplatz gefeiert.

[Nach oben](#)